

Repose en paix

Françoise et Claude **Kehrli-Pidoux**, leurs enfants
Nathalie, Jérôme et son épouse Fatima au Pont ;
Isabelle et Sunil **Pidoux-Perera** au Canada ;
ont la tristesse de faire part du décès de

Pierre-Alain PIDOUX

1962

enlevé à leur tendre affection le 3 janvier 2022.

Un merci tout particulier à l'Institution L'Espérance Groupes Figuier et Saphir
pour leur infatigable dévouement.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la chapelle de l'Institution l'Espérance
à Etoy, dans l'intimité.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à l'Institution L'Espérance à Etoy.